

Felipe Piña ampliará los servicios básicos de San Román para que sus vecinos dejen de ser “santanderinos de segunda”

El candidato regionalista a la Alcaldía destaca el refuerzo del autobús municipal, la urbanización de viales y la creación de nuevos equipamientos

Santander, 7 de marzo de 2023

El candidato del PRC a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, ampliará los servicios básicos de San Román para que sus vecinos dejen de ser “santanderinos de segunda” y “se conecten” con el resto de la ciudad.

Durante su encuentro de la pasada semana con representantes de las asociaciones de vecinos San Román en Acción y Piedras Blancas, Piña ha destacado como actuaciones urgentes el refuerzo de las líneas de autobús municipal, la urbanización de los viales y la creación de nuevos equipamientos deportivos y culturales.

Reivindicaciones vecinales “justas” y “lógicas” para el candidato regionalista, que ha subrayado que los vecinos de San Román, “no piden nada extraordinario, ni tener más que los demás, solo buscan tener las mismas prestaciones que el resto de la ciudad”.

En primer lugar, ha señalado la necesidad de reforzar la línea 17 del TUS, con un incremento de las frecuencias en horario diurno y nocturno, mayor dotación de vehículos e instalación de marquesinas en todas las paradas.

Además, buscará la solución “más efectiva” para dar servicio a los vecinos de la zona más próxima a la costa, que actualmente carecen de conexión y en algunos casos tienen que caminar hasta 15 minutos para llegar a la parada más cercana.

En cuanto a la urbanización de los viales, Felipe Piña ha apostado por llevar a cabo un plan de aceras consistente en la renovación de las ya existentes y la creación de los tramos incompletos para ganar en movilidad y accesibilidad.

Asimismo, se reparará el firme de las calzadas en mal estado, se incrementará la seguridad vial en las zonas que registran mayor tránsito de vehículos y se

completará y renovará el tramo de carril bici, “inservible” en la actualidad al no tener conexión con la red principal.

También ha propuesto la construcción de pistas polideportivas y áreas de esparcimiento para ampliar la oferta deportiva y de ocio de los más jóvenes, aprovechando el parque de La Somandina y el entorno del colegio público.

En el plano cultural, ha valorado la creación de una biblioteca pública en la que también se puedan desarrollar diferentes actos culturales. Para ello, los vecinos han planteado que el Consistorio apoye de manera económica, material y personal la biblioteca ‘Peñas Arriba’, que lleva casi 30 años funcionando gracias a la dedicación altruista de su bibliotecaria.

En el encuentro el candidato también ha destacado otros aspectos a mejorar en San Román como el ruido provocado por el paso de la autovía, la falta de limpieza y mantenimiento y la presencia de vertederos ilegales y olores.